

Arzt schließt Praxis „vorübergehend“

Wir sind Patienten von Dr. Wolfgang Auer, der in Zeiten wie diesen, die Flucht ergriffen und seine Arztpraxis „vorübergehend“ geschlossen hat.

Wir sehen ein, dass er sein Personal „schützen will“, aber er hat für Notfälle und Anfragen als verantwortungsvoller Arzt die Pflicht, zumindest telefonisch erreichbar zu sein (oder eine Vertretung anzubieten)!

Ich hatte einen Notfall...!

Über Nacht bekam ich völlig unvorhergesehen eine akute, entzündliche Erkrankung. Auf medikamentöse Anfragen musste daher eine Absprache mit dem Hausarzt möglich sein. Dem war nicht so...! In Krisensituationen ist dieses Verhalten keinesfalls tolerierbar, es kommt auf jede Hilfestellung an und jeder muss das Seine dazu beitragen!

Die beiden anderen Arztpraxen in Neumarkt, leisten derzeit Übermenschliches, gehen an ihre Grenzen! Nicht zu vergessen auch die vie-

len Einsätze in den anderen Berufssparten. Ein ganz großes Danke an all diese Menschen!

Dr. Auer ist derzeit nicht erreichbar, während seine Arzt-Kollegen sich bis zum Äußersten für Patienten und die Gemeinschaft einsetzen. Über die Haltung und Handlungsweise des Allgemeinmediziners sind viele mehr als erbost!

Im letzten Absatz eines Artikels in der „Kleinen Zeitung“ vom Samstag, 14. März 2020, hieß es unter anderem: „Medizinische Hilfe ist nicht selbstverständlich...!“ Er hat doch seinerzeit als Arzt einen Eid geleistet!

**Irene Perchthaler,
Neumarkt/St. Marein,
Walter Perchthaler, im
Namen des Seniorenbundes**